Boom de turistas americanos: HIC Summit Ibiza analizará su potencial, con un crecimiento del 55% en 2023

Multimedia

Estados Unidos se ha posicionado durante como el sexto mercado que más visitantes reporta a España. Un perfil de turista emergente con un alto poder adquisitivo, y con gran interés por las experiencias locales, como la cultura o la gastronomía. Durante los primeros meses del año, en gran parte fruto de la mayor conectividad entre ambos lados del Atlántico, han visitado España 2,3 millones de personas procedentes de Estados Unidos, un 55% más que en el mismo periodo de 2022

El turismo procedente de Estados Unidos se está posicionando de alto interés para España, tanto por su volumen como por su nivel de gasto. Como ya está sucediendo, según las últimas cifras disponibles de Euromonitor, para 2023-24 hay una previsión de que el mercado turístico de EE.UU. supere el volumen de la demanda turística de 2019. Durante el pasado año, visitaron España 2,8 millones de turistas estadounidenses, lo que representó el 3,9% del total de visitantes recibidos, que realizaron un gasto de 5.250,2 millones de euros, un 6% sobre el gasto total, lo que situó a EE,UU. en el sexto puesto como mercado emisor de turistas hacia España, y respecto al gasto realizado.

Esta tendencia de rápida recuperación y fuerte crecimiento, se ha afianzado durante este año con la llegada hasta julio de 2,3 millones de estadounidenses, por 1,9 millones que lo hicieron en el mismo periodo de 2019. Cabe destacar el fuerte crecimiento interanual, un 28,9% más en julio que el mismo mes del pasado año, según datos de Frontur y Egatur del INE, y se ha incrementado casi un 55% más respecto al primer semestre de 2022 en toda España según datos de Turespaña. El gasto también está siendo muy superior al de 2019, experimentando en el primer semestre un crecimiento del 61% respecto al mismo periodo del año pasado.

Más del 60% de los viajeros estadounidenses, que tienen una estancia media superior a 6 días durante su viaje, prefieren actividades relacionadas con la cultura y la gastronomía, según las fichas ejecutivas de Turespaña. Por detrás de la conexión con la cultura, las compras, el lujo activo, las experiencias al aire libre y las visitas a los espacios verdes, son las actividades que más aceptación tienen entre los turistas estadounidenses, que viajan especialmente en familia, pero también en pareja o solos.

Con la misión de analizar las oportunidades que representa este viajero en el ecosistema turístico, comprender como evolucionará la industria del turismo y promover su transformación como motor indispensable para el desarrollo

productivo y la inclusión social, Jorge Brown, presidente del Global Institute for the Future of Tourism (GIFT) y vicepresidente de Advance Leadership Foundation (ALF), participará en HIC Summit Ibiza. que se celebra del 18 al 20 de octubre, y reunirá, por quinto año, en distintos hubs, un foro central y actividades paralelas, a reconocidos profesionales, destinos, científicos y empresas. Cabe destacar además, la participación de Jorge Terrados, investigador del CSIC-IMEDEA, Oswaldo Betancort, Presidente del Cabildo de Lanzarote y Aroa Jilete, directora de Turismo del Gobierno Vasco.

HIC Summit promovido por Eleven y Fudnación Blue Life con la colaboración de Ibiza, de la Agencia de Estrategia Turística de Islas Baleares (AETIB), del Pacto Mundial de la ONU en España, Red Española Turismo de Accesible, GSTC, y financiado por los fondos Next GenerationEU, es el quinto foro de un ciclo de conferencias para debatir y difundir, aspectos transversales de la aportación al desarrollo sostenible y a la felicidad de las personas de las empresas y destinos turísticos.